



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

*Diario de Yucatán*

08/03/2023

LEGISLATIVO



## Listo el Centro Acuático; sigue la “Benito Juárez”

El diputado federal Rómmel Pacheco Marrufo, cuyo nombre le fue puesto a este Centro Acuático por el entonces gobernador Rolando Zapata Bello, manifestó su beneplácito por el apoyo que le otorga el Ejecutivo a los deportistas, más cuando instalaciones como estas son herramientas importantes para mantener ocupados a los jóvenes y a la vez combatir y prevenir la drogadicción y la delincuencia.

<https://www.yucatan.com.mx/deportes/2023/3/7/listo-el-centro-acuatico-sigue-la-benito-juarez-389452.html>